

# Privatizar el ISIC Busca el Gremio Cafetalero

Pláticas con otras gremiales similares lleva a cabo la Asociación Cafetalera de El Salvador a fin de que se logre privatizar el Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC), informó un dirigente cafetalero.

El Ing. Eduardo Barrientos, presidente de

la Asociación Cafetalera, agregó que en los últimos años el edificio que ocupa el ISIC ha sido ocupado parcialmente por otras instituciones. Además, una de sus oficinas fue trasladada al CENTA, siendo descentralizado y desbaratado en cierta forma por los políticos del

régimen anterior.

Los cafetaleros, preocupados ante el peligro de que se pierda la tecnología en café que hay en este país (la cual está considerada la me-

—Favor pase a la página 29.

## Demuelen Edificios Dañados por Terremoto

Obras Públicas ha iniciado la demolición de tres edificios públicos —que albergaban los ministerios de Justicia, Planificación y los Juzgados— dañados por el terremoto del 10 de octubre de 1986.

Informes proporcionados por la Dirección de Urbanismo y Arquitectura, unidad secundaria del Ministerio de Obras Públicas, señalan que la inversión para ejecutar los trabajos de demolición será de tres millones 319 mil 205 colones.

La demolición del

—Favor pase a la página 29.



20 MIL EN FERIA DE CIENCIAS. Por lo menos 20 mil personas asistieron a la III Feria de Ciencias y Humanidades celebrada en el INFRAMEN del 7 al 10 de septiembre. Parte de la concurrencia en el último día de la exposición científica.

## Falta Divisas Preocupa Industria Farmacéutica

Preocupación existe en la industria farmacéutica del país por la poca atención que se está dando a sus solicitudes de divisas para la adquisición de materias primas, informan

voceros del gremio.

Indican que la escasez de medicinas que ya se comienza a dar en el Seguro Social, Ministerio de Salud, hospital

—Favor pase a la página 23.

## Textileros Piden a Gobierno Liberar Comercio de Algodón

La liberalización de la producción y comercialización del algodón a partir del próximo año propuso un dirigente de la industria textil.

El licenciado Alexander Soriano Santos, ge-

rente de la Unión de Industrias Textiles, consideró que la producción actual de algodón no alcanza a satisfacer las necesidades de la

—Favor pase a la página 17.

## Comida Típica del País Cerca del Capitolio

WASHINGTON D.C. (Por Guillermo Peñate Zambrano). Atole de elote, yuca con chicharrón, pupusas, plátanos fritos, sopa de patas, gallo en chicha y otros platillos típicos salvadoreños pueden encontrarse a poca distancia del Capitolio, en la zona que los compatriotas llaman aquí "El Salva-

dor Town".

Washington, como otras grandes ciudades de Estados Unidos, ha sido prácticamente invadida por los salvadoreños que, según testimonio de éstos rendido ante el embajador Miguel Angel Salaverría, han huido de la violen-

—Favor pase a la página 35.



EL MIGUELEÑO. Washington D.C. Restaurante "El Migueleño", en la avenida Columbus, es uno de los lugares visitados por los salvadoreños residentes aquí. (Foto de Peñate Zambrano).



Lic. Alexander Soriano.



Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, comandante de la 3a. Brigada de Infantería, con base en San Miguel.

## Cruz Roja Crear Comités Emergencia Sugieren a Comunidades

La organización de comités de emergencia que se encarguen de dirigir las primeras operaciones de auxilio en caso de derrumbes o

inundaciones, recomienda la Cruz Roja a los residentes en comunidades cercanas a rios o montañas.

Carlos López Mendoza, vocero de la entidad de servicio, dijo que debido al incremento de las lluvias muchas comunidades corren peligro de ser víctimas de inundaciones o derrumbes, que pueden llegar a tener consecuencias fatales.

Hasta el momento cinco personas han perecido y medio centenar de familias han quedado en la indigencia debido a los derrumbes y desbordamientos de rios causados por las torrenciales lluvias que azotaron el país la semana anterior y que, según pronósticos del Servicio Meteorológico, podrían repetirse esta

—Favor pase a la página 17.

## Jefe Militar Pide a FMLN Hechos Concretos por Paz

La subversión debe pasar "de las palabras a los hechos" para demostrar que realmente quiere la paz del país, declaró el coronel Mauricio Ernesto Vargas, comandante de la 3a. Brigada de Infantería.

El jefe militar señaló que la guerrilla se contradice al proponer un

diálogo por la paz mientras hace estallar bombas en las oficinas del Consejo Central de Elecciones (CCE) y comete otros atentados contra objetivos no militares.

No obstante, el coronel Vargas dijo confiar

—Favor pase a la página 23.

## F.A. Mantendrá Defensa de Ciudadanía y Orden Público

Las Fuerzas Armadas suspenderán los operativos antiterroristas en tanto la subversión cumpla con el cese de hostilidades que ha prometido para propiciar las conversaciones con el Gobierno en la ciudad de México, anunció el Presidente Alfredo Cristiani.

Si el FMLN suspende todo tipo de hostilidades, el Ejército asumirá una posición más bien defensiva, afirmó el mandatario ante un grupo de periodistas nacionales, enfatizando que la Fuerza Armada

no puede descuidar la seguridad del orden público y de la ciudadanía.

Cristiani se mostró optimista sobre los posibles resultados de las próximas conversaciones entre su representación y la del FMLN y anunció que la dirigencia del clero católico actuará como observador del proceso.

El obispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, afirmó ayer que él y el obispo de Zacatecoluca, Romeo Tobar Astorga, han aceptado partici-

par como testigos en el diálogo que se celebrará en México.

La prioridad de este primer encuentro será iniciar formalmente y reglamentar el proceso de diálogo, así como lograr pasos concretos que no defrauden la expectativa de la ciudadanía hasta conseguir la incorporación de los miembros del FMLN a la vida democrática,

dijo el Presidente Cristiani.

El mandatario consideró "positiva" la determinación de la guerrilla del FMLN de cesar los ataques a la economía nacional, así como la utilización de las minas de patea.

Cristiani afirmó que esta actitud se produce en el marco de un inter-

—Favor pase a la página 42.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 63.